

THE COMPANY OF BIOLOGIST

SCIENTIFIC MEETING GRANTS 2024

Objetivo	<p>The Company of Biologist lanza un programa de ayudas dirigidas a grupos que deseen organizar reuniones científicas o conferencias en un área de investigación relacionada con algunas de las revistas de "The Company of Biologist" (Development, Journal of Cell Science, Journal of Experimental Biology, Disease Models & Mechanisms y Biology Open).</p> <ul style="list-style-type: none"> Ayudas a reuniones científicas (máximo 6.000 £, según número de participantes): Ayudas que financiarán una gran variedad de actividades como reuniones, talleres y conferencias presenciales, híbridas o virtuales. La subvención puede cubrir gastos tales como ponente principal, gastos de viaje para investigadores que inician su carrera o para reducir (o eximir) las tarifas de inscripción. Se dará prioridad a las solicitudes en las que los organizadores incluyan un elemento virtual, fomentando la inclusión, la accesibilidad y la sostenibilidad del evento. Estas ayudas podrán recibir una financiación de hasta 6.000£, según el número de participantes. Ayudas a conferencias sostenibles (máximo 2.500 £): Ayudas que financiarán una amplia gama de actividades, que incluyen (pero no se limitan a): reuniones, talleres, conferencias, seminarios, capacitación y creación de redes, que incluyan ideas innovadoras que permitan a los asistentes colaborar de forma proactiva minimizando su impacto en el medio ambiente (reducción de las necesidades de desplazamiento, aumento de la accesibilidad y la inclusión, mejora de la interacción y experiencia humana en reuniones virtuales).
Web	<p>Web de la ayuda (Scientific Meeting Grants) Web de la ayuda (Sustainable Conferencing Grants)</p>
Plazo	<p>Esta convocatoria estudiará solicitudes para organizar reuniones científicas, conferencias y talleres con fecha posterior al 8 de marzo de 2024, tras su resolución.</p> <p>La convocatoria cuenta con otras fechas límite para la presentación de solicitudes en 2024:</p> <p>17 de mayo de 2024 (para eventos posteriores al 8 de julio de 2024). 2 de agosto de 2024 (para eventos posteriores al 7 de octubre de 2024). 8 de noviembre de 2024 (para eventos posteriores a enero de 2025, fecha por determinar).</p>
Tipo De ayuda	Otros
Requisitos	<p>Requisitos Solicitantes:</p> <p>Grupos que deseen organizar reuniones, talleres, conferencias u otro tipo de evento de un área de investigación relacionada con las temáticas de algunas de las revistas de "The company of Biologist".</p> <p>No se considerarán agencias de conferencias ni de recaudación de fondos.</p>
Duración	na
Incompatibilidades	<p>¿Qué no se financiará?</p> <p>Gastos de bienes de equipo y propuestas de construcción de bienes de equipo Gastos de mudanza Expediciones y cursos universitarios Premios, por ejemplo, carteles Redes sociales/políticas Cenas de conferencias/actos sociales/refrigerios Tasas de matrícula Pagos por la contratación de personal Libros de resúmenes Serie de reuniones anuales Actos intrainstitucionales, por ejemplo, seminarios departamentales, etc. Costes indirectos Costes de las excursiones de las escuelas/cursos de posgrado de verano Costes básicos, es decir, gastos generales Gestión del sitio web</p>
Dotación	6.000 libras
Cómo se solicita	<p>La solicitud deberá ser presentada de manera telemática mediante la aplicación que encontrará en este enlace. https://cob.smartsimpleuk.com/s_Login.jsp?lang=1&prole=0</p>
Documentación Requerida	<p>Directrices para cumplimentar el formulario de solicitud: SmartSimple The Company of Biologists (smartsimpleuk.com)</p> <p>El solicitante que cumplimente el formulario deberá pertenecer al grupo organizador de la reunión. Las solicitudes de profesionales No se tendrán en cuenta las solicitudes de recaudadores de fondos profesionales u otras instituciones que concedan subvenciones. No se tendrán en cuenta los formularios de solicitud incompletos.</p> <p>El formulario de solicitud deberá incluir información sobre los temas/programa, los ponentes/ponentes propuestos y el presupuesto total de la reunión de la reunión. Por favor, limite esta información a un máximo de seis páginas en total.</p> <p>Tenga en cuenta que, si bien la calidad de la ciencia sigue siendo primordial, la Sociedad de Biólogos preferiría apoyar reuniones y eventos en los que los organizadores hayan buscado la máxima diversidad posible en los ponentes en términos de geografía, género y edad. Además, cuando la asistencia a los actos sea selectiva, esperamos que estas cuestiones también influyan. Invitamos a los solicitantes a hacer una declaración sobre estas cuestiones en su solicitud de financiación.</p>

	<ul style="list-style-type: none">- Las solicitudes de financiación deberán presentarse en libras esterlinas.- Los formularios de solicitud y la información complementaria deben estar redactados en inglés.
Información adicional	Aunque la calidad de la ciencia sigue siendo primordial, se dará prioridad a aquellos actos en los que los organizadores busquen la máxima diversidad de ponentes en cuanto a geografía, sexo y edad.

Desde la FIHM, estamos a su disposición, pudiéndose poner contacto con nosotros a través del correo que indicamos a continuación: cgimenez@fundacionhm.com